
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 295 /2022                                           Guaíba, 07 de Março de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  013/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  030/2022  apresentado pelo  Vereador

João Caldas  - PT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1) Quais as medidas estão sendo adotadas para deter a escalada de

casos de contágio por COVID19?

2) Quais os números com relação ao aumento de internações desde 01

de jan/2022?

3) Quantos óbitos por COVID19 desde 01 jan/2022?

4) Há vacina suficiente para a imunização de toda a população de 

Guaíba?

5) Há algum estudo sobre novo plano de isolamento social?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar as respostas abaixo:

Resposta 01 - As medidas que estão sendo adotadas para conter o contágio por

covid-19  são  vacinação  contra  a  doença,  testagem e  isolamento  dos  casos
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suspeitos e confirmados, uso de máscara, obedecer o distanciamento, uso de

álcool  em  gel  e  orientar  a  população  em  locais  com  grande

movimentação/circulação de pessoas.

Resposta 2 - O número de casos registrados desde o início de janeiro/2022

totaliza 47 casos de pacientes internados em decorrência da Covid-19

Resposta 3 - Foram registrados 20 (vinte) óbitos desde janeiro do corrente ano.

Resposta 4 - Há vacina suficiente para atender a população do município.

Resposta  5  -  No  momento  o  isolamento  social  é  apenas  para  os  casos

suspeitos de Covid-19 e seus contactantes próximos e domiciliares e seguindo

os protocolos do Governo do Estado.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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